



PRIMERA

Presidente pide cuidar a aspirantes

En la tarea de garantizar la seguridad de los candidatos deben participar los tres niveles de gobierno, consideró Andrés Manuel López Obrador. / 4

MAÑANERA

Presidente pide a todas las autoridades involucrarse

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenteno@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el próximo 2 de junio se llevarán a cabo unas elecciones sin violencia, con urbanidad política y respeto, durante su conferencia matutina en Palacio Nacional.

“Va a haber elecciones con urbanidad política, con respeto, y más importante, con democracia y todos deseamos, y en eso coincidimos, que no haya agresiones, que no haya violencia”, dijo.

Indicó que se está trabajando para garantizar la seguridad de los candidatos a diferentes cargos de elección.

Explicó que esta tarea debe ser atendida por los tres niveles de gobierno, municipal, estatal y federal, por lo que su administración atenderá las peticiones que le hagan los estados y los partidos políticos para la protección de candidatos.

“Lo mejor sería que todas las autoridades ayudáramos en eso, de los tres niveles de gobierno, municipios, los estados y la federación, pero sí debemos hacerlo.

“Se busca que esté a cargo de los gobiernos estatales, la decisión (de cuidar a candidatos), en dónde sí



Foto: Cuartoscuro



Ayudaremos donde los estados nos digan que no pueden o nos lo soliciten los partidos o el Instituto (Nacional) Electoral, porque ése es el mecanismo establecido.”

ANDRES MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

pueden ser las policías municipales, en donde tienen que ser policías estatales, ellos saben, lo importante es que sí se proteja a quien lo solicite, lo necesite, quien lo acepte también”, indicó.

Agregó que la Federación podrá intervenir en los casos excepcionales, en donde las autoridades locales reconozcan no poder brindar la protección.